



El papá y su chiquito, de cuatro años, murieron en el lugar del accidente. CARLOS HERNANDEZ



El bombazo contra la alcantarilla provocó que la mujer y el niño quedaran prensados. CARLOS HERNANDEZ

Joven suplicó al novio ir más despacio

La Fortuna

Provincia: Alajuela
Población: 12.283 hab.
Extensión: 225 km²

◆ SILVIA COTO Y
CARLOS HERNÁNDEZ
Periodistas responsables de La Teja

Una joven de 19 años le habría suplicado al novio, de 21, que no manejara tan rápido, minutos antes de sufrir un terrible accidente de tránsito, que cobró la vida de la pareja y del hijo del muchachito, un niño de tan solo cuatro años.

La desgracia ocurrió ayer a las 12:30 de la madrugada, cuatro kilómetros al este del centro de La Fortuna, en la ruta El Tanque-La Fortuna.

Los fallecidos fueron identifi-

era la angustia de ella".

Una encuesta del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) detalló ayer que el año pasado los accidentes de tránsito fueron la tercera causa de muerte en el país, mientras que hace 18 años las primeras tres causas eran infartos, tumores y accidentes vasculares (ver página 13).

Fatal regreso. La Policía informó que la pareja y el chiquito regresaban de la pista Los Llanos, ubicada en Quebrada Azul de San Carlos, a 44 kilómetros de donde ocurrió el accidente.

Al parecer, Jeancarlo corrió en la pista y acostumbraba reunirse con dueños de otros carros.

Según testigos, en la carretera el joven manejaba a rapidez y en apariencia fue visto picando.

Los fallecidos fueron identifi-

es algo que yo no quiero recordar, a

la muchacha duraron casi una ho-

ra para sacarla de las latas que late-

Las víctimas



**JEANCARLO
ZÚÑIGA
MOREIRA**

21 años, vecino de San Carlos, estudiante.

**ALBA GARCÍA
OROZCO**

19 años, vecina de San Carlos, estudiante.



Las autoridades recogieron varias pertenencias de los fallecidos. C. HERNÁNDEZ

■ CREO QUE...

Fortuna, en la ruta El Tanque-La Fortuna.

Los fallecidos fueron identificados como Jeancarlo Zúñiga, quien iba manejando un Nissan Sentra B13. También murió su hijito, Ignacio Zúñiga, de cuatro años, y la novia del joven, de nombre Alba García.

Angustia. Abdiel Gómez, testigo del accidente, recordó las últimas palabras de Alba, quien falleció después de ingresar al hospital de San Carlos.

"Cuando llegamos, la muchacha estaba consciente, ella nos contó que le había pedido varias veces a su novio que bajara la velocidad del carro, porque ella temía que sufriera un accidente. La muchacha suplicaba que la ayudaran, que sacaran al bebé, esa

Según testigos, en la carretera el joven manejaba rapidísimo y en apariencia fue visto picando.

"Al tratar de tomar una curva a alta velocidad, se salió de la vía y recorrió sin control 56 metros. Se estrelló contra una alcantarilla a la entrada de una propiedad, los testigos dicen que venía otro vehículo con el que se daba un pique", dijo el oficial de Tránsito Diego Chacón.

Varios testigos corrieron a ayudar a los afectados, pero el carro estaba destrozado, por lo que de inmediato alertaron a Bomberos y a la Cruz Roja.

Difícil rescate. Jeancarlo murió en el lugar, mientras que su novia y el niño quedaron prensados, por lo que fue necesario cortar el techo para sacarlos.

"Lo que se vio durante el rescate

es algo que yo no quiero recordar; a la muchacha duraron casi una hora para sacarla de las latas que la tenían presa. Ella no se veía tan mal, ni perdió el conocimiento", contó Roberto Sandoval, quien llegó 10 minutos después del accidente, porque pasaba por esa ruta.

El testigo Abdiel Gómez vio que los rescatistas hicieron de todo para tratar de salvar al chiquito.

Los socorristas lucharon 30 minutos por la vida del pequeño, pero después lo declararon fallecido.

Según los tráficos, la sillita del del niño (booster) no iba amarrada con el cinturón de seguridad.

Don Abdiel asegura que no logró ver el otro carro involucrado en el supuesto pique, porque el vehículo iba a exceso de velocidad.

Algunos familiares llegaron al sitio de la tragedia, pero evitaron

mientras que Alba estaba sacando el bachillerato.

Los fallecidos serán velados en la capilla frente al cementerio de La Fortuna y se espera que los funerales se lleven a cabo hoy.

■ CREO QUE...



ROBERTO SANDOVAL
TESTIGO

TESTIGO

CARLOS HERNANDEZ PARA LT

"Fue complicado sacar a la muchacha del carro, los socorristas lucharon por el niño, pero murió".

